

# INTEGRACIÓN

«INTEGRACIÓN» GARANTIZA LA PRIVACIDAD DE LOS ANUNCIANTES. PARA ANUNCIARSE GRATUITAMENTE EN ESTAS PÁGINAS Y RECABAR INFORMACIÓN DE LAS OFERTAS DIRIGIRSE A:



## FUNDACIÓN DFA

HUESCA  
C/ Aragón, 3.  
Teléfono 974 23 06 46  
TERUEL  
C/ Ripalda, 5.  
Teléfono 978 619 619  
ZARAGOZA  
C/ José Luis Pomarón, 9.  
Teléfono 976 59 59 59  
dfa@fundaciondfa.es  
www.fundaciondfa.es



FEAPS  
C/ Joaquina Zamora, 4, bajos  
50018 Zaragoza  
Teléfono: 976 73 85 81  
feapsaragon@feapsaragon.com  
www.feapsaragon.com



Somos Capaces

Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

## tablón de anuncios

### PLENA INCLUSIÓN

## ENCUENTRO DE PERSONAS AUTOGESTORAS

El próximo viernes, 30 de septiembre, se celebra en Teruel el 17º Encuentro de personas autogestoras con discapacidad intelectual de Aragón.

El encuentro está organizado por Atadi y Plena Inclusión Aragón. Atadi es la agrupación de asociaciones de personas con discapacidad intelectual de Teruel.

Este encuentro se celebra gracias al programa de ciudadanía activa de Plena inclusión Aragón. Este programa de ciudadanía está subvencionado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales



► Cartel del encuentro.

e Igualdad. Además, colabora la Caja de Ahorros de Teruel.

En el encuentro participarán 78 personas con discapacidad intelectual de las tres provincias

de Aragón. Estas 78 personas con discapacidad intelectual pertenecen a alguno de los 12 grupos de autogestores que hay en nuestra comunidad autónoma.

Estos grupos se crearon hace 17 años. Se crearon para que las personas con discapacidad intelectual hablen y decidan por sí mismas. También para que tomen decisiones y participen en la comunidad.

Este año, en el encuentro se va a hablar sobre la accesibilidad cognitiva.

En cuanto al programa del encuentro, primero se hará una inauguración. En la inauguración participarán representantes políticos del ayuntamiento, la Delegación del Gobierno de Aragón, el Instituto Aragonés de Servicios Sociales, Plena Inclusión Aragón y Atadi.

Después de la inauguración, tres autogestores de Teruel explicarán qué es la accesibilidad cognitiva. Después, todos los participantes saldrán a visitar edificios importantes de la ciudad como la oficina de turismo, el ayuntamiento o el Museo Provincial. En estas visitas estudiarán si estos edificios son accesibles para las personas con discapacidad intelectual.

En las conclusiones, después de la visita, contarán lo que han observado.

Tras las conclusiones, personas con discapacidad intelectual de la asociación Los que no se rinden contarán qué están haciendo.

Para acabar, después de la comida, el grupo de teatro de Ángel Custodio representará una obra de teatro.

## Fundación CAI y Genes y Gentes, contra las enfermedades raras

Renuevan su colaboración para ayudar a que los afectados puedan mejorar su calidad de vida. En Aragón, un total de 95.000 personas se ven hoy en día afectadas este tipo de patologías

EL PERIÓDICO  
eparagon@elperiodico.com  
ZARAGOZA

Las Fundaciones Caja Inmaculada y Genes y Gentes han suscrito un nuevo convenio de colaboración para ayudar a personas y familias aragonesas afectadas por enfermedades poco frecuentes y trastornos del neurodesarrollo. En la actualidad, el trabajo de Genes y Gentes se centra en la investigación, formación, concienciación, difusión y protección social de estas personas, así como en otros programas de especial relevancia relacionados con el medioambiente, la nutrición y la responsabilidad social.

María González, directora general de Fundación Caja Inmaculada, e Isaías Zarazaga, presidente de la Fundación Genes y Gentes y catedrático emérito de Genética de la Universidad



► María González e Isaías Zarazaga.

de Zaragoza, han firmado recientemente el nuevo acuerdo por el que Fundación CAI destinará 5.000 euros a Genes y Gentes y prorrogará también la cesión de los locales que acogen desde 1999 la sede social de la oenegé

sensibilización, intervención y asesoramiento a personas y familias que padecen este tipo de patologías.

Una enfermedad de baja prevalencia, también conocida como 'rara', afecta a menos de 5

aragonesa, en la calle Isabela Graciosa de Zaragoza, desde la que se centralizan las acciones de varios de sus programas sociosanitarios.

De esta forma, ambas entidades refuerzan los vínculos que les han permitido desarrollar a lo largo de los últimos 17 años actuaciones de gran alcance social.

La Fundación Genes y Gentes es una de las entidades españolas más prestigiosas y con amplia trayectoria en la

de cada 10.000 personas, mientras que una ultra-rara a menos de 1 de 50.000. Según las estimaciones de Genes y Gentes, en España hay tres millones de personas afectadas, de las que alrededor de 95.000 viven en Aragón. Actualmente, hay identificadas unas 7.000 enfermedades de este tipo.

Las personas diagnosticadas con una enfermedad rara manifiestan una diversidad de desórdenes y síntomas que varían dependiendo no sólo de la enfermedad, sino también de la persona que la sufre. Además, pueden presentar dificultades en otras áreas: familia, escuela, trabajo, relaciones sociales y ocio.

Para cualquier consulta, las personas interesadas pueden contactar con la Fundación Genes y Gentes en los teléfonos 976232100 y 976525598. ■

- ✓ CENTROS DE APOYO SOCIAL
- ✓ RESIDENCIAS / CENTROS DE DÍA
- ✓ REHABILITACIÓN INTEGRAL
- ✓ ATENCIÓN TEMPRANA
- ✓ INSTITUTO ORTOPÉDICO
- ✓ CURSOS DE FORMACIÓN
- ✓ CENTROS ESPECIALES DE EMPLEO
- ✓ PROG. PROMOCIÓN DE EMPLEO
- ✓ CENTROS DE TIEMPO LIBRE
- ✓ TALLER OCUPACIONAL

Zaragoza  
c/ José Luis Pomarón 9  
976 59 59 59  
Huesca  
c/ Aragón 3  
974 23 06 46  
Teruel  
c/ Ripalda 5  
978 61 96 19